



三島小中学校を誇れる学校に！

校長 濱畠昭成

今回の異動により、三島小中学校の校長で赴任しました濱畠昭成です。よろしくお願ひ致します。

日曜日に東温泉、坂本温泉に歩いて行きました。大海を目の当たりに波が打ち寄せる中で、後ろには硫黄岳を背にして温泉に浸かれる気分は爽快でした。また、先日は、ジャンベ活動で生き生きと子どもたちが演奏している様子を見ることができました。

すばらしい自然に囲まれ、様々な体験活動豊富な学校で、子どもたちと共に活動できることが楽しみです。このような素晴らしい環境の学校に赴任できたことに感謝いたします。

この恵まれた環境を活かし、三島小中学校を他に誇れる学校にしていきたいと思います。目標す子どもの姿として「かしこく」「あかるく」「たくましく」の校訓の元、次の二点について特に取り組んでいきます。どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

1 確かな学力の育成では

少人数指導を生かし、個に合わせた指導の実践、ICT 機器の活用、特に教職大学院との連携を通した授業、表現力の育成、コミュニケーション力の育成、これから時代は自分の考えを言えることがとても重要であると言われています。子どもガイドについてもいい実践の場であると思います。ご家庭でも支援をお願いします。

2 豊かな心、健やかな体の育成では、

あいさつ「語先後礼」や、道徳教育の充実に努めます。

特色ある教育活動、ジャンベ活動、椿の実の収穫、ジオパーク活かした子どもガイドによる取組を通して『地元を誇りにできる生徒』を育てていきたいと思います。



祝！第72回

入学式



4月6日、地域の皆様にも多くの参加をいただき、第72回の入学式を実施することができました。ヴィノクロフ怜さん、河原碧子さん、松元隆史くん、大町獅音くん、ご入学おめでとうございます。自分のこれから目標も宣言し、楽しい学校生活に目を輝かせていました。

入学式の後は、新入生保護者の皆様が茶話会を開いて下さいました。村長さんをはじめ多くの来賓の皆様や保護者の皆様にも参加していただき、入学を祝っていただきました。

児童生徒会総会開催！

特に小学校1年生にとっては難しい会だったかもしれません。

人数が少ない本校では小学校1年生から一緒に活動に参加しているのも特色です。



子ども会でお菓子作り！！



1年を通して子ども会の行事もたくさんあります。子どもたちの笑顔が輝くよう皆で支えていきたいものです

平成30年度のスタート！ 新たな転入生・転入職員の紹介

3名の転入生

園田彩乃（小2）中州小より
園田実之（小4）同
浅井健澄（中2）茨城県より



6名の先生方

濱畠昭成校長先生（東谷山中より）
(小) 大薗祐介先生（吉野小より）
(小) 園田雅子先生（中州小より）
(中) 武安雅之先生（埋蔵文化財センターより）
前田 穂先生（特別支援担当として）
牛島永倫子先生（養護教諭として）

ようこそ 三島小中学校へ

3名の新1年生に加え、3名の転入生6名の先生方と三島小中学校が大変賑やかになりました。これからも子どもたち職員一丸となって頑張っていきます。



児童生徒会が主催して歓迎会を実施しました。自己紹介やゲームをして楽しく過ごしました。

ジャンベ活動スタート

徳田健一郎先生を中心に今年もジャンベ活動がスタートしました。保護者や地域の皆様の協力をいただきながら、子どもたちと共に楽しんでいけたらと心より願っております。



港まつり（地区歓迎会） ありがとうございました。



天気にも恵まれて楽しい一時を過ごすことができました。多くの方々に参加していただき感謝です。新しい職員も島民への仲間入りすることができました。

三島小中学校 PTA

【30年度役員】
会長 大町祐二
副会長 福迫和久
牧住幸二

先日 PTA 総会を実施し本年度の計画等に承認をいただきました。本校 PTA は地域の皆様にも大きく支えていただいています。ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。